

JIS.CO.ID

Ketua DPRD dan KPU Apresiasi Polres Jember Sukses Pengamanan Kampanye Akbar Paslon Gubernur Jatim

Achmad Sarjono - JEMBER.JIS.CO.ID

Nov 12, 2024 - 12:21



JEMBER - Ketua DPRD Jember, H. Ahmad Salim S.Sos, dan Ketua KPU Kabupaten Jember, Desi Anggraini, menyampaikan apresiasi kepada Polres Jember atas kesuksesannya dalam pengamanan Kampanye Akbar salah satu

pasangan calon (Paslon) Gubernur Jawa Timur yang berlangsung dengan aman, lancar, dan tertib.

Kampanye yang digelar pada hari Minggu kemarin di Stadion Jember Sport Garden (JSG), Kecamatan Ajung, ini dihadiri oleh sekitar 46.000 orang undangan dari berbagai kelompok masyarakat. Senin (11/11/2024)

H. Ahmad Salim S.Sos, saat dihubungi, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Kapolres Jember dan seluruh jajaran yang telah menjaga kelancaran serta ketertiban selama kampanye.

“Terima kasih kepada Polres Jember atas pengamanan yang kondusif dan lancar, sehingga massa yang hadir dalam jumlah besar dapat dilayani dengan baik, dan arus lalu lintas tetap terjaga kelancarannya,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua KPU Jember, Desi Anggraini, turut menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang berperan, khususnya Polres Jember yang bekerja sama dengan TNI serta instansi terkait lainnya.

Ia menyatakan bahwa kolaborasi yang baik dari semua pihak ini telah menciptakan suasana yang aman selama pelaksanaan kampanye.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menyampaikan dalam apel pengamanan, pihaknya dibantu oleh Kompi Brimob, Kompi Dalmas Polda, TNI dari Kodim 0824, Dinas Perhubungan, Satpol PP, serta tim pengamanan internal dari panitia.

Selain itu, Kapolres menjelaskan bahwa Stadion JSG telah melalui assessment oleh Direktorat Pengamanan Objek Vital (Dir PAM Obvit) Polda Jatim dan dinyatakan layak untuk menggelar acara besar ini.

Meski sempat diguyur hujan lebat, kegiatan kampanye tetap berlangsung aman, tertib, dan lancar, dengan petugas keamanan yang tetap berjaga di titik-titik yang telah ditentukan.

Kesuksesan dan Keberhasilan pengamanan ini mencerminkan persiapan matang serta sinergi yang kuat antara pihak kepolisian, TNI, dan seluruh instansi terkait, hingga bersama-sama menjaga ketertiban dan keselamatan para peserta kampanye sampai acara selesai. (^)